

2024 年度西日本弁理士クラブ若手会主催 新人歓迎会

開催報告（報告：関口皓太）

若手会主催イベントとして、令和6年7月4日（木）に「新人歓迎会」を開催しました。本イベントは、北新地駅近くにある「リストランテ・クロノス」にて、西日本弁理士クラブ既会員15名に、令和5年度の合格者6名を交え、計21名にて開催を致しました。



開催前の会場では、緊張した顔の新人会員も見られ、西弁に新しい風が吹くことに喜びを覚えました。開催の時間となると、若手会リーダー南部洋一郎先生の挨拶で始まり、続いて、幹事長中川雅博先生に乾杯のご挨拶をしていただきました。中川先生からは、弁理士の姿勢として大切なお話と、西日本弁理士クラブの目指す未来像のお話の後、乾杯の発声を賜りました。

会が始まると、6つのテーブルの垣根を越えてぎっくばらんな交流となりました。会も半ばとなってきた頃には、余興を開催しました。余興では、「クイズ何人いるでSHOW!？」と称して、会場にいる参加者のうち、何名が条件に当てはまるか人数を当てるゲームを行いました。テーブルごとの個性も現れ、この日一番の盛り上がりを見せたように思います。経験豊かな先生方の話思わず聞き入ってしまいました。最後の問題「所長 or 社長に「君に頼んでよかった！」と直々にお礼を言われたことがある方」というお題では、全員がそうであってほしいという願いを込めた回答（全員が当てはまる）も見られました。優勝は、各問題で数の少ない堅実な回答を続けたDグループでした。優勝したグループの新人の先生には、景品を贈呈しました。会の終わりには、西弁若手会のリーダー南部先生より最後に挨拶をいたしました。



今年度も新人の先生方に西弁に親しみを持ってもらう貴重な機会になったと思います。交流会にご参加いただいた皆様、開催にあたってご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。

若手会では、今後も、皆様が楽しく交流できるようなイベントを企画してまいりますので、今後とも若手会の活動にご理解、ご支援のほど何卒よろしくお願い申し上げます。